
Secondo voi, i figli assomigliano di più ai nonni o ai 

genitori?

Secondo me dipende,  anche perché ci sono infiniti casi che un figlio assomigli più al nonno ma anche 

infinite possibilità che assomigli al padre ... tutto sta alla casualità

Xinlu L.

Non sono d'accordo, perché secondo me i figli ereditano i caratteri dei genitori e non dei nonni

                                                                                                                                              Stefano M.

Sono d'accordo, perché molte volte mi dicono che ho il carattere o gli occhi di mia nonna, anche se è vero 

che noi discendiamo dai nostri genitori e non dai nonni, credo che noi abbiamo i geni dei nostri nonni in 

buona parte.

                                                                                                                                              Alessia F.

Per me siamo più simili ai nostri genitori perché sono loro che ci hanno tramandato il patrimonio genetico e 

non i nostri nonni; anche se i nostri genitori hanno ricevuto il patrimonio genetico da i nostri nonni 

comunque noi saremo sempre più simili ai nostri genitori che ai nostri nonni.

                                                                                                                                               Alessandro S.

Nel rispondere a questa domanda mi sono trovata in contraddizione con me stessa perché, è vero che il 

nostro patrimonio genetico ci viene tramandato dai nostri genitori e quindi molte volte assomigliamo di più 

a loro; solo che, come spesso succede, ci sono delle eccezioni che non vanno trascurate, nelle quali i figli 

assomigliano molto di più ai nonni che non ai propri genitori.

                                                                                                                                                  Gaia P.


